

Balance preliminar de Fiestas Patrias: 54 personas fallecidas y 1.400 accidentes de tránsito



► Con respecto a 2019, que tuvo similar cantidad de feriados de Fiestas Patrias, hasta el cierre de esta edición ya había un 64 por ciento más de fallecidos.

G. Briones y R. Gómez S.

Carabineros de Chile entregó un balance preliminar la mañana de este domingo, sobre las fiscalizaciones, accidentes y fallecidos en siniestros viales hasta la fecha, en el marco del último día de la semana de celebración de Fiestas Patrias.

En ese contexto, la teniente coronel Estrella Sotelo de la Prefectura de Tránsito de Carabineros, entregó las cifras obtenidas por la institución hasta las 23.59 horas del día sábado, y las comparó con los números de las Fiestas Patrias 2019, año en que las festividades tuvieron la misma duración.

La teniente informó que, hasta el momento, se habían registrado "1.395 siniestros viales, lo que significa que hay una disminución de un 32,3% menos respecto del año 2019. Pero lamentablemente, hasta las 23.59 del sábado había 54 fallecidos, eso significa que hay un aumento del 64% más de personas fallecidas respecto del 2019".

Según las cifras, los decesos se concentran en la Región Metropolitana (11), seguido de las regiones del Biobío y La Araucanía, con

“Dentro de las víctimas fatales se ha visto que hay un 65% de imprudencia de los conductores, un 24% de imprudencia de los peatones y un 13% de conducción en estado de ebriedad”, explicaron desde Carabineros. El domingo habían regresado más de 123 mil vehículos a la RM, lo que es una disminución con respecto a lo esperado.

7 víctimas fatales en cada una. Respecto de las principales causas, la teniente indicó que "16 personas fallecieron por aumentar la velocidad, seguido de la conducción desatenta y hay una tercera variable que son los peatones muertos, que son alrededor de 13".

Asimismo, "dentro de los decesos se ha visto que hay un 65% de imprudencia de los conductores, un 24% de imprudencia de los peatones y un 13% de conducción en estado de ebriedad".

Fiscalizaciones y retorno

La teniente Sotelo explicó que desde el viernes 13 de septiembre se han realizado más de 196 mil controles vehiculares, 53 mil exámenes de detección de alcohol y alrededor de

5.500 infracciones por velocidad.

"También tenemos una cifra importante de más de 400 personas detenidas por conducción en estado de ebriedad, cerca de 140 bajo la influencia del alcohol y 75 bajo la influencia de las drogas", añadió.

Por otro lado, con respecto a los vehículos que se movilizaron fuera de Santiago, las cifras indican un aumento del 15% respecto a 2019, con un total de 998.532 que salieron de la Región Metropolitana.

"Este sábado tuvimos un retorno importante de personas que empezó a aumentar tal como se había proyectado alrededor de las 12 del día. No tuvimos congestiones, pero sí tránsito lento en todas las rutas y las congestiones que hubo fueron por el angostamiento de las

de las pistas", explicó la uniformada.

Las autoridades han contabilizado desde el viernes 20, el regreso de aproximadamente 411 mil vehículos. Desde el Ministerio de Obras Públicas señalaron que, hasta las 20 horas de este domingo, habían vuelto a la RM más 123 mil vehículos, lo que representa una disminución respecto a la proyección para este día, que esperaba el regreso de hasta 175 mil conductores.

Se consignó que el viernes 20 regresaron 123.500 vehículos, seis mil más de lo proyectado para ese día; mientras que el sábado regresaron 166 mil autos, ocho mil más que lo estimado. Con la suma de los tres días de este último fin de semana de festejos, son 411 mil automóviles los que han ingresado a la zona metropolitana, lo que es una disminución de acuerdo a la proyección de hasta 450 mil retornos en el período comprendido para los tres días.

Considerando los 10 días, desde el viernes 13 hasta este domingo 22, han sido 1.000.000 de vehículos ingresados a la Región Metropolitana. Las salidas en la misma extensión de fechas, fue de 1.037.000 vehículos. ●